

Un cross généreux à Saint-Marceau

CROSS DU 21 OCTOBRE 2009
A L'ILE ARRAULT
SOUS LA PLUIE



HIER, ÎLE-ARRAULT. Les collégiens ont couru pour une association.

Comme tous les ans, les collégiens de la Croix Saint-Marceau ont généreusement participé à un cross qui, cette année, apporte des subsides à l'association « L'école à l'hôpital » du Loiret.

« Les enfants se font parrainer par leur entourage familial et nous avons pu collecter 2.000 € qui serviront à l'achat de webcams et d'ordinateurs pour aider les enseignants bénévoles au chevet des enfants malades », explique Mme Godineau, représentante de l'association.

Les 380 participants au cross ont été auparavant informés par leur collègue et ils ont couru, solidaires de leurs camarades hospitalisés, avec entrain et motivation.

*La République Centre
22.10.09*

Bravo à tous les jeunes qui se sont donnés à fond dans la course.

Bravo aux gagnants

Bravo aux encouragements mutuels

Bravo pour la somme récoltée (environ 2 151 € 17 cts)

Bravo aux élèves qui se sont mobilisés et qui ont cassé leur tirelire pour l'Association « L'École à l'Hôpital ».

Bravo aux élèves qui ont dépassé leurs limites à travers ce cross en donnant le maximum : pour certains la victoire, pour d'autres une performance et pour d'autres encore le challenge d'arriver au bout ...

Merci à la « République du Centre » pour son article

Merci aux photographes pour les souvenirs qui vont rester

Merci à Mme JATTEAU pour le temps de préparation

Merci aux professeurs, aux éducateurs et au personnel OGEC, qui se sont impliqués dans l'organisation

Merci à tous les élèves dispensés qui ont aidé à l'organisation

Merci à ceux qui ont préparé le terrain et rangé

Merci à la Mairie pour nous avoir permis de profiter de l'Ile Arrault et merci aux gardiens de l'Ile Arrault

Merci aux professeurs qui ont accompagné les élèves soit en courant soit en utilisant le vélo pour les encourager

Merci à ceux qui ont joué le jeu, qui ont participé à la course avec des sponsors

Merci aux parents qui ont encouragé leurs enfants et qui ont participé financièrement

Merci et bravo aux nombreux parents qui ont joué les rôles : de commissaires de course - de supporters - de guides à vélo - de reporters - d'assistants médicaux - « d'accrocheurs » de dossards - de surveillants des tribunes - de soutien et d'accueil à l'arrivée - d'accompagnateurs pour l'aller et le retour. Sans ces parents nous n'aurions pu réussir cet événement.

Merci aux parents de l'A.P.E.L. pour la collation indispensable après la course

Merci aux membres de l'Association « L'École à l'Hôpital » qui donne leur temps pour que les enfants malades puissent poursuivre leur scolarité.

Anne de FERAUDY
Directrice